

Comunicado de prensa

Lunes, 5 de julio de 2021

Nueva exposición interactiva en Galería Abierta DistritoTec

Monterrey, Nuevo León. 5 de julio de 2021. – Monterrey es un lugar que históricamente ha recibido a muchas personas que vienen de distintas ciudades y países. Particularmente, la zona que rodea al Tecnológico de Monterrey, el DistritoTec, ha sido testigo de todos aquellos que llegan, se van, regresan y de quiénes se quedan.

Con este contexto, y en colaboración **Fundación FEMSA, Colección FEMSA, DistritoTec y Laboratorio Arte AC**, se presenta la exposición “**Caminamos imaginando otros mundos**”, en la **Galería Abierta, ubicada en Av. Fernando García Roel** (entre Garza Sada y Junco de la Vega).

Este proyecto, el cual está expuesto **del 20 de mayo a septiembre de 2021**, busca hacer visibles a las personas que coexisten o coinciden en el mismo espacio, haciendo conciencia que hay más cosas que nos unen de las que parece.

Esta nueva exposición tiene además la particularidad de ser completamente interactiva, ya que lanza preguntas a la comunidad que circula por la zona de DistritoTec, algunas de ellas en torno a la migración, con la intención de visibilizar a la comunidad foránea como parte de los flujos migratorios, mientras que otras están más relacionadas con la subjetividad o la idea de hacer ciudad o comunidad.

***DistritoTec** es un **distrito de innovación** en la ciudad de Monterrey que opera bajo un modelo de corresponsabilidad para ofrecer una vida de ciudad con nuevos estándares de valor para todas las personas.

Para más información:

distritotec@itesm.mx
www.facebook.com/DistritoTec
<https://twitter.com/DistritoTec>
distritotec.itesm.mx